
Subject: Meine Lösung 
Posted by KaiLasse on Thu, 24 Feb 2011 21:11:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab wie ich hier schon beschrieben habe meinen Status mit Fin und Minox nicht halten
können. Ich werde mich demnächst bei Dr.Heitmann vorstellen. Mein Plan ist in etwa
folgender:
Zunächst ist mir klar ich werde meinen Status niemals halten können und mir werden weiter
Haare ausfallen. Mein Budget ist zwar beschränkt aber mit nem Kredit kriege ich 10000
zusammen. Ich werde mir ersteinmal ne Front restaurieren lassen , dazu werde ich c.a. 3000
Grafts minimum benötigen , mein Status ist schon ziemlich scheiße ich geh langsam auf NW4
zu mit 26. Ich mach mir keine Illusionen drüber ne HT alleine wird für mich niemals reichen
ich werd in RIchtung Nw 6 gehen, aber das reicht immer noch fürne schöne Front. Son halber
Schädel voll Haare sieht natürlich auch nicht so toll aus, deswegen werd ich auf meinem
Vertex auf ein Haarteil zurückgreifen. Vielleicht werde ich noch eine zweite Ht benötigen aber
das werd ich mit meinem HT Doc zusammen besprechen und dann entscheiden wie die Planung
dann aussehen soll.Es wird auch nötig sein die Ht extra auf meine Bedürfnisse anzupassen.
Der Vorteil hiervon ist für mich ,dass kein Mensch wird je auf die Idee kommen das ich ein
Haarteil trage wenn ja dann zeig ich denen einfach die echte Front und die Technik ist mittlerweile
so gut, dass es mehr als nur ein paar Härchen sein werden.Zweitens Jede Frisur ist so
möglich. Naja und wenn ich dann älter bin nehme ich das Teil ab und es wird kein Problem
sein werd immer noch vorn genug Haare haben als Rentner   aber da wird auch entsprechend
für transplantiert werden müssen . Ich halt euch mal auf dem laufendem wie das so sein wird
die nächsten Jahre, vielleicht entscheidet sich der eine oder andere ne ähnliche Taktik zu
fahren. Hab meinen ersten Beratungstermin in ein paar Monaten

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Ruul on Fri, 25 Feb 2011 15:56:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist im Grunde die beste herangehensweise. Die Haarlinie ist immer das schwierigste  und mit
ner echten Haarlinie haste dann totelen Freiraum.

Ich würds auch machen, wenn ich das Geld hätte.
Das einzige ist, dass es sehr genau geplannt werden muss und mit Dr. Heitmann genauestens
besprochen werden muss. Wenn dus richtig machst, kanns ein fantastisches Ergebniss werden.

Das postive ist:
Kein Stress in der früh um die Haarlinie schön zu machen. 
Sehr natürlich.
Komplett volles Haar, ohne Einschränkung.
Nie mehr Stress das Haarteil zu verbergen, weil an den Seiten und Hinten sieht man fast nie was,
die Front ist immer das Problem.
Haarteil kann schief sein und würde keiner merken, und auch keine wandernde Haarlinie.
Fals jemand frägt warum du aufeinmal volles Haar hast, kannste einfach sagen hattest eine HT
und das wäre nicht gelogen. 
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Das negative ist:
1 Jahr warten bis Haarlinie da ist.
Kosten
Muss genau geplannt werden

Ich denke auch, dass viele Stars das so machen (Clooney ist da so ein Verdachtsfall, wobei kA
evtl hat er auch einfach nur ultra gute Stylists^^)

Wenn du es richtig machst, hast du in ca 12 Monaten wieder volles Haar.

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Treblig on Fri, 25 Feb 2011 17:09:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Kai,

Ich finde den Plan nicht schlecht,ähnliches habe ich im Hinterkopf. Die Haarlinie und das 1/3 ist
der Rahmen für das Gesicht,es macht viel aus wenn der ordentlich da ist.
Mit Dr.Heitmann hast du auch einen sehr guten Arzt gewählt,besprich mit ihm die
Strategie,vielleicht hast du auch Glück und man kann die Tonsur illusorisch bedecken und du
brauchst gar kein Haarteil. Trotzdem ist es eine Idee mit der man Glücklich werden kann.

Magst du mal Fotos von deinen Haaren einstellen?

Gruß

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Ruul on Fri, 25 Feb 2011 17:36:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja aber diese illusorische Bedeckung wäre nur temporär, da ja der Haarausfall weiter gehen
würde, sprich nur fürn paar Jahre. Die Idee mit ner fantastischen Front und die Tonsur mit
nem Haarteil auf zu füllen find ich viel besser, weil man da die komplette Kontrolle über alles
hat. Geht der Haarausfall weiter, kauft man sich einfach ne grössere Fläche für die Tonsur
und Problem ist gelöst.

Ich mag den Gedanken mit der Front, weil man dann sich um nichts mehr kümmern muss.
Wenn ich in der früh auf stehe schau ich mir immer nur die Front an und die Seiten und hinten
sind im Grunde egal, weil man da fast nie Gefahr läuft, dass jemand etwas sehen könnte.

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by KaiLasse on Fri, 25 Feb 2011 18:57:37 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Das mit den Fotos tut mir erstemal Leid ich hab da so eine Allergie gegen irgendwo Fotos von mir
zu posten wenns soweit ist poste ich aber ein paar vom Ergebnis versprochen. Ruulkasar, dass
mit den Finanzen stimmt ja was du sagst aber überleg mal auf lange sicht werden deine
Haarteile auch deutlich billiger. Du kannst dann auf extra dünne Partien verzichten und soweit
ich das bis jetzt verstanden habe ist es genau das was die Haarteile richtig teuer macht auf lange
Sicht sollte sich das sogar rentieren. Die Preise fürne super Strip  sind auch nicht so hoch. mit
Heitmann bin ich grad deswgen am überlgen. Ich denk auch an Rassmann oder Cooley, dann
würde ich die Narbe mit Acell behandeln lassen was jetzt schon geht bei denen dann wäre
man den Nachteil der Strip Narbe los, dann müsste ich aber nochwas aufbieten um nen Flug in
die Usa zu finazieren. Dafür zahl ich aber den Preis fürne Strip und nicht fürne Unit
Extraction mitnem Aufschlag von 500 für Acell insgesamt wäre das billiger. Summa
summarum wirds auf Dauer denke ich sogar ne kostengünstige Lösung mit großen Vorteilen
und es ist wohl das beste was man momentan machen kann.  

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Ruul on Fri, 25 Feb 2011 19:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jo wobei ich nur 700€ - 800€ im Jahr für meine Haare ausgebe (auf alle Monate verteilt,
sprich ich zahl im Monat so 60€).

Hab leider keinen Spielraum für ne OP, die ja meistens so bei 10k an zu setzen ist. Das andere
Prob wäre, wie überbrück ich das Jahr, in dem die Front wachsen muss. Mich kennen alle
nur mit vollem Haar, bis auf meine engen Freunde, die wissen bescheid.

Btw. nochn Vorteil wäre, dass man keine Medikamente mit deiner Methode mehr braucht.

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by KaiLasse on Fri, 25 Feb 2011 19:41:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.youtube.com/watch?v=5uRyybbo1Zs

Naja das von Moses aber er hats ja bei youtube reingestellt von daher wirds nicht verboten sein
den Link hier anzugeben. Den Rest sprich die Tonsur müsstest du ne Zeit mit Concealer regeln
und Haare aufmalen . Hängt alles vom richtigem Arzt ab, was das transplantierte Areal angeht.
Das regelt natürlich alles deine Finazprobleme nicht...

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Hairman on Sat, 26 Feb 2011 16:41:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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kailasse,

deine idee ist der oberhammer!

nimmt mir gerade echt die angst.

man lässt sich ne knallharte haarlinie machen, richtig schön dicht. falls man dann noch genug
reserven hat, kann man ja sogar noch einmal eine ht an der tonsur machen.

da für mich fin eigentlich nicht in frage kommt, ist das jetzt hier echt nen plan!
            

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by KaiLasse on Sun, 27 Feb 2011 00:09:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja aber ich habs schon gesgat meine Planung bezieht das Tragen eines Haarteiles mit ein anders
funktioniert die Sache nicht. Man sollte sich im klaren drüber sein das die Ärzte nicht zaubern
können. Ich denke Treblig hats schon ganz gut zum Ausdruck gebracht wenn er vom erstem
Drittel des Kopfes spricht der Rest kann eben kahl werden da muss man dann  aufs Haarteil
zurückgreifen .aber ich werd wie gesagt im Alter drauf pfeiffen und den Pfiffi abnehmen
Hauptsache keine Vollglatze falls es bin dann keine neue Technik gibt kann man ja sehen was
noch so über is sprich Bodygrafts etc. . Selbst wenns nur fürne Linie von 3 cm reichen sollte
bleibt das Haarteil unendteckt und man kann wie Clooney rumlaufen. Ich hab nur Minimalziele die
meine Lebensqualität erhöhen sollen mir ist das völlig scheißegal obs meine eigenen Haare
sind oder nicht Hauptsache es sieht natürlich aus und man muss sich keinen Stress wegen dem
Haarteil machen Ich denk wenn mehr Leute das realisieren würden hätte endlich dieses
Heulen und Zähneklappern mal ein Ende

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Hairman on Sun, 27 Feb 2011 01:00:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

trägt der cloony nen haarteil????

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Ruul on Sun, 27 Feb 2011 11:38:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Weiss man nicht, aber es ist ein Gerücht. Weshalb man denkt er trägt eins, kannst du hier
lesen: http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/0/2285/200/#msg_2285
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Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Nutrition on Tue, 01 Mar 2011 19:58:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hairman schrieb am Sat, 26 February 2011 11:41kailasse,

deine idee ist der oberhammer!

nimmt mir gerade echt die angst.

man lässt sich ne knallharte haarlinie machen, richtig schön dicht. falls man dann noch genug
reserven hat, kann man ja sogar noch einmal eine ht an der tonsur machen.

da für mich fin eigentlich nicht in frage kommt, ist das jetzt hier echt nen plan!
            

Interessant...hab ausversehen auf das Unterforum geklickt und nen Haarteil immer
ausgeschlossen...werde auch auf NW6 zugehen und bin jetzt Anfang 20. Werd ich mir sehr gut
durch den Kopf gehen lassen:)!

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Ruul on Tue, 01 Mar 2011 23:05:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ich kenn das Gefühl. Ich hatte auch Jahrelang ein Haarteil ausgeschlossen, weil man halt
dieses Stigma damit verbindet, aber mittlerweile sind die so gut, dass man da als Laie, das
niemals erkennen würde. Man muss sich halt an den Gedanken erst gewöhnen, aber mein
Leben ist dadurch um einiges besser geworden. Ich trag jetzt seit 7 Monaten und hab nur
Komplimente gehört. 
Wäre der Stress mit der Haarlinie weg (ich mach nie nach vorne gekämte Haare weil nach
oben gegelt steht mir viel besser) wäre das die optimalste Lösung.

Ps. Und ich bin auch erst 27 und wünschte ich hätte scho früher damit angefangen

In dem Thread hab ich Beispiel Fotos gepostet. Alles sehr schön, nur halt Stress mit perfekter
Haarlinie:

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/17901/

Subject: Aw: Meine Lösung 
Posted by Nutrition on Thu, 03 Mar 2011 17:00:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke für den Link, echt bemerkenswert! Eigentlich der pure Wahnsinn:), herzlichen
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Glückwunsch.
Habe mich jetzt ein wenig eingelesen, finde aber noch nicht wirklich antworten darauf:

1.) Ich dünne diffus aus, damit den Unterschied keiner so krass merkt, könnte man die
Haarlinie machen lassen und für die Mitte und hinten ein Haarteil nutzen, vorher rasieren. Wie
hält sich denn das Haarteil, wenn die Haare zunächst noch stetig nachwachsen, in einer
halben Woche immerhin 1,x mm?

2.) Habe gelesen, man könne damit nicht problemlos schwimmen und Motorrad fahren...warum?
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